



Le gardien camerounais, André Onana, a vécu une Coupe d'Afrique des Nations 2023 très décevante. Considéré comme une vedette de l'équipe des Lions Indomptables, le joueur de Manchester United en ressort par la petite porte, avec des statistiques loin d'être glorieuses.

À la veille de l'entrée en compétition du Cameroun, Onana avait obtenu un accord spécial avec la FECAFOOT pour jouer avec son club jusqu'à la dernière minute. Cependant, arrivé seulement quelques heures avant le match contre la Guinée, il n'a pas joué.

Titulaire lors du deuxième match contre le Sénégal, Onana a encaissé trois buts sur trois tirs cadrés, entraînant ainsi la première défaite de son équipe dans cette édition de la Coupe d'Afrique des Nations. Avec un taux d'arrêt de 0%, il est devenu le gardien le moins performant de la CAN 2023, fait observer Afrique Sport.

Face à la Gambie, Onana a été relégué sur le banc par le sélectionneur Rigobert Song, une autre désillusion pour le gardien. Lors du match contre le Nigeria en huitièmes de finale, Onana a de nouveau été spectateur de la défaite de son équipe, qui quitte ainsi la compétition.

Le bilan d'Onana dans cette compétition est très décevant : seulement un match joué sur quatre, avec un taux d'arrêt de 0%. Après avoir été considéré comme le meilleur gardien

africain avant la CAN 2023, sa situation est désormais critiquée, et il est devenu la risée de plusieurs.

La question maintenant est de savoir si Onana pourra rebondir à son retour en Angleterre. Son avenir en sélection avec les Lions Indomptables reste également incertain, notamment avec les performances convaincantes de Fabrice Ondoa pendant la compétition. Il pourrait peut-être retrouver sa place si le sélectionneur change ou s'il parvient à revenir à son meilleur niveau en club.

Pour l'équipe camerounaise, il est clair qu'un travail important devra être réalisé pour redresser la barre après cette élimination. Pour le moment, l'avenir semble donc mouvementé pour André Onana et la sélection camerounaise.